

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 06. März 2012

Wiesbadener Oktoberfest 2012
- Stellungnahme des Ortsbeirates

Beschluss Nr. 0022

Der Ortsbeirat missbilligt das Vorhaben „Oktoberfest 2012“ auf der Fläche der Gibber Kerbegesellschaft.

Die Dimension einer elftägigen Veranstaltung mit einem Besuchervolumen von 28.000 Gästen sprengt den vertretbaren Rahmen. Die zusätzliche Lärm- und Verkehrsbelastung ist für den Stadtteil Biebrich nicht mehr hinnehmbar.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Hahn
Ortsvorsteher